

En Misiones se pudren limones y naranjas por falta de cosechadores



Una problemática que suelen tener las economías regionales (la mendocina y la de cualquier punto del país) es la falta de cosechadores. En Misiones se están pudriendo –literalmente– miles de kilos de limones y naranjas, pues no hay gente que levante la cosecha.

El productor Ricardo Range dialogó sobre este problema con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael: “No hay cosechadores que quieran trabajar en blanco, porque si se los asegura, pierden los planes y el Estado exige trabajar en blanco”. Aclaró que la gente tiene ganas de trabajar, pero no desea perder la tarjeta Alimentar o el Salario Universal. “Quieren trabajar en negro, no registrarse, pero se corre mucho riesgo porque primero, es ilegal; segundo, que si se lastima alguien, no está cubierto y se puede perder todo con dos o tres accidentes”, dijo.

Range trabaja con la Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME) y desde allí están en diálogo con el Gobierno. Hay un proyecto presentado por la senadora Nora Giménez para compatibilizar el trabajo en blanco (registrado) con los planes sociales, pues sería la manera de que la persona se registrara y cobrara los beneficios sociales. “Estamos perdiendo un millón y medio de kilos de limón de invierno, que es limón para fábrica, que no tiene mucho precio. El limón vale muy poco y si llegás a arriesgarte y das trabajo en negro, ponés plata encima, porque cosechando y pagando en blanco, queda un mínimo margen de ganancia”, dijo, y aseguró que él y sus pares se están fundiendo, no solo por la falta de cosechadores sino porque los precios de la fruticultura “son



malísimos” debido a la superproducción y a la consecuente sobreoferta.

Hay quienes directamente cambian de rubro, pues hay algunos como el de la yerba mate, que se acerca mucho a la mecanización, la cual requiere de muy poca mano de obra humana.

<http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2021/07/Ricardo-Range.mp3>